



Antwort zur Anfrage Nr. 0915/2018 der FDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Drais betreffend
Fahrplanumstellung bei Mainzer Mobilität Linien 54 und 55 (FDP)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Zu Frage 1: *Ist für die Linie 54 und 55 der verbesserte 15-Minuten-Takt geplant?*

Für die Linien 54 und 55 sieht das MVG-Zielliniennetz einen 30-Minuten-Grundtakt vor. Auf der Linie 54 ist in der Hauptverkehrszeit (HVZ) darüber hinaus ein 15-Minuten-Takt geplant.

Zu Frage 2: *Werden die bisherigen Fahrtstrecken der beiden Linien, insbesondere der 54 durch die Carl-Zuckermayer-Str. beibehalten?*

Ja, im Ortsteil Mainz-Drais behalten beide Linien ihre derzeitige Streckenführung bei. Die konzeptionellen Überlegungen sehen für die Linie 55 eine überarbeitete Linienführung in Richtung Innenstadt über die Koblenzer Straße vor.

Zu Frage 3: *Kann in der nächsten Ortsbeiratssitzung am 30.08.2018 über die Fahrpläne diskutiert werden oder gibt es eine Sondersitzung?*

Über die Veränderungen, welche das MVG-Zielliniennetz mit sich bringt, soll in einer Sondersitzung, die in Form von Blockterminen mit den Ortsbeiräten stattfindet, diskutiert werden. Die Termine sind für August geplant.

Zu Frage 4: *Warum erfolgt der Wechsel erst Ende 2019?*

Da die 3. Fortschreibung zum Nahverkehrsplan der Stadt Mainz erst Anfang 2019 beschlossen wird, kann die Umsetzung erst mit der darauffolgenden Fahrplanumstellung im Dezember 2019 erfolgen.

Mainz, 24.05.2018

gez.Eder

Katrin Eder
Beigeordnete